

Se intensifican los controles de los sistemas de retención infantil

Escrito por Administrator
Martes, 12 de Marzo de 2013 12:33 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 12 de Marzo de 2013.

POLICÍA LOCAL

Se intensifican los controles de los sistemas

de retención infantil

12.03.13 - 00:05 -

La Policía Local, dentro del Plan Estratégico de Seguridad Vial de Euskadi 2010-2014, va a intensificar esta semana el control y denuncia de conductores y pasajeros que no lleven puesto el cinturón de seguridad o que trasladen niños en el vehículo, sin utilizar sistemas de retención infantil. Se recuerda que todos aquellos menores que midan menos de 1,35 metros, deberán de utilizar estos sistemas de retención. En el año 2012, la Policía Local de Irun realizó 42 controles de este tipo. Se controlaron un total de 9.977 vehículos y se denunció a 61 conductores por estas infracciones.